
平成 28 年度天使大学同窓会  支部長会議議事録 

    

                 開催日時：平成 28 年 10 月 1 日（土） 13：30～15：30   

                    会  場：天使大学 8306 教室（8号館 3階） 

                     出 席 者：会長、副会長 2名、理事 6 名 

                          支部長・連絡員 7名、 

１ 野原会長挨拶 

  最近の同窓会活動 4項目について説明と報告がある。 

① 代議員制について：総会にて支部から 4～5名代議員選出が承認された。 

② 賛助金：維持会費の廃止と賛助金の新設により会計業務が整理しやすくなった。 

③ 支部組織つくりの強化を行っている 

④ 「大学・後援会・同窓会打合せ会議」を行っている。 

  大学 70 周年記念事業、ホームカミングデー等について 

２ 自己紹介と支部活動の様子 

・椎名支部長(関東支部)：活動としては年に 1回総会・懇親会の開催、会報「すずかけ」の発行をして

いる。今年も 4月に約 40名の方々と交流を持つことが出来た。 

・吉岡連絡員(関西支部)：まだ本格的な活動は出来ていないが、少しづつ歩み始め出しているところ。 

・宮坂支部長(十勝・日高支部)：昨年発行した「男の料理教室」もあと 3部しか残っていない。 

十勝も日高を含む広域だが、名簿を基に全員に支部総会の案内をして 

いる。支部会費 1000 円を徴収し賄っているが、同窓会の支部助成金 

の利用も考えていく。支部役員に大学卒業生の若手が半数近くいる。 

・森髙連絡員(上川・留萌支部)：7/9(土)5 年振りの親睦会を開催、23 名の参加があった。 

               住所変更が多く有り名簿での把握が困難であった。  

・山内連絡員(胆振支部)：自分のわかる範囲から声を掛けお茶会をしようかなぁと思っているが… 

・若狭連絡員(後志支部)：川村支部長とお茶会程度でもしようと考えている。経費について色々本部と 

相談したいと思っている。 

・鈴木支部長(渡島・桧山支部)：函館市内の 10 数名とは連絡がとれるが、函館以外の方達とは名前わ 

からない状況です。 

３ 協議事項 

 1)代議員制について 

  総会で選出母体として支部選出の代議員を加える事ことが承認された。そこで、話し合いの結果、

上川留萌支部、十勝日高支部、関東支部、後志支部、関西支部から 1名ずつ選出し計 5名の代議員

が支部から選出される事になる。 

後日該当支部には往復はがきを郵送する。11 月中旬までに代議員を決定して同窓会に報告して欲し

い。 

   

 2)同窓会のこれから 

  ・若い人の入会を持続、活動に繋げるには…どうすれば良いか。 

   まず 同窓会新入会者(新卒者)をターゲットに次年度の総会とか支部活動にお誘いしてみる… 

  ・会員名簿の活用…名簿の取扱いに十分注意が必要な時代になっている事を留意しながら正確な住 

所把握、管理をしていく。 



  ・十勝日高支部には 20～30 代の役員が半数いる。職場での繋がりで上手くいっているようだ。 

   諦めずに続ける事が大切と思う。 

 

 

４ その他 

・ホームページ：支部の情報等掲載できるので、原稿があれば郵送、メールなどで同窓会まで送っ

て下さい。 

      今後の対策として 以下の意見が出される。 

・アクセス件数を調べる 

        ・「ぷらたなす」にホームページの事を知らせる。（例：QR ｺｰﾄﾞを掲載してみる） 

        

 ・先月の台風：激甚災害だったので、同窓会から「北海道の台風被害」に特化して、日赤を通して

50 万寄付した。 

 

 ・上川留萌支部作成の DVD を鑑賞する。 

天使の懐かしい写真がたくさん見られ、歴史などを感じる事が出来た。 

他の支部で活用希望が有れば同窓会に連絡ください。 


